
Daniel Beck: Sportstars im Wettkampf und privat

Beitrag aus Heft »2006/06: Sport und Medien«

Ein wesentlicher Bestandteil der Sportberichterstattung ist die Berichterstattung über einzelne erfolgreiche
Sportlerinnen und Sportler, wobei ein großes Medieninteresse nicht nur an den sportlichen Leistungen, sondern
auch am Privatleben dieser Stars besteht. Der Beitrag beleuchtet mögliche Gründe für die große Bedeutung der
Stars und zeigt anhand von Fallbeispielen und einer Inhaltsanalyse von Schweizer Printmedien auf, wie sich Art
und Umfang der Berichterstattung über Sportstars seit 1950 verändert haben.

News about successful athletes is considered to be an important part of sports coverage. There is a high media
interest in the performances of successful athletes as well as in their private lives. The article first deals with
possible reasons for this high media interest. Then it focuses on the changes of topics and the amount of news
coverage about sports stars since 1950, based on case studies about famous athletes of various decades and on
the results of a content analysis of Swiss newspapers.
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